
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

久留米警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和４年１２月１５日 午後４時３０分 から 

 令和４年１２月１５日 午後５時３０分 まで 

 

  

  

 
開 催 場 所        久留米警察署 ４階会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１３名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、生活安全管理官、地域管理官、

刑事管理官、交通管理官、総務第二課長、 

警備課長、事務局 

 

  

  

  

 
議 事 概 要          

 

 【開会】（会長） 

令和４年第３回久留米警察署協議会を開会する。 

 

【署長挨拶(要旨)】 

○ 御多忙中のところ、久留米警察署協議会に御出席いただき、厚くお礼申し

上げる。 

○ 本年も残りわずかとなったが、人の動きや物流が活発となる年末年始は、

強盗事件や飲酒に関わる事件・事故の発生が懸念される。 

○ 当署においても、市民の皆様方が穏やかな新年を迎えられるよう、年末年

始の特別警戒活動を実施しているところである。 

○ 本日の協議会は 

     令和５年久留米警察署重点目標について 

 諮問させていただくので、御審議のほどよろしくお願いする。 

 

【議事】 

 令和５年久留米警察署重点目標について 

 

【質疑応答】 

○ 質疑１ インターネット詐欺（いわゆるネット詐欺）について 

委員から「会社のメールアドレスには「アカウントの確認」等の名目で、 

不審なメールが届くことがあるが、管内では、いわゆるネット詐欺、メール

を使った詐欺など発生しているか。」旨の質疑があり、生活安全管理官から

「ニセ電話詐欺のほか、例えば、インターネットで注文した商品が届かない

などの詐欺まがいの事例を把握している。知らないサイトでの買物を控える、

大手の信用できるサイトを利用するなど、指導しているところである。」旨

の回答があった。 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  



 

                                                                                         

 

 

 

 

 

議 事 概 要           
 

質疑２ 児童虐待事案について 

委員から「報道等では児童虐待事案を目にするが、管内では発生して

いるか。」旨の質疑があり、刑事管理官から「管内では心理的虐待がほ

とんどで、児童が重傷を負うような状況は把握していない。」旨の回答

があった。副署長から「児童虐待事案については、児童相談所等関係機

関と緊密に連携を図りつつ、身体的・心理的虐待の両面で、最悪の事態

を想定して、身体を直接確認するなど、児童の安全確保を最優先に対応

を徹底している。」旨の説明があった。委員から「児童には「虐待を受

けていても親は親」との思いがあり、身を守るため親元を離れるという

事例は少ないと思われる。民間だけでの対応は難しいため、警察・児童

相談所等と連携して対応していく必要がある。」旨の意見があった。 

 

質疑３ 自転車の交通安全教育について 

委員から「交通ルールを守らない自転車をよく目にするが、自転車の

交通ルールに関する教育を小学校の段階から行うのはどうか。」旨の意

見があり、交通管理官から「管内の多くの小学校で自転車の安全利用に

関する交通安全教育を行っている。」旨の回答があった。委員から「久

留米市内の全ての小学校では、交通安全教室を修了した中学年以上でな

いと、校区内で自転車を乗ってはいけないことになっている。」旨の説

明があった。 

 

【閉会】（会長） 

 以上で、令和４年第３回久留米警察署協議会を閉会する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


